

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

Herrn
Johannes-Behrens-Türk

DS 1708/19 - Anfrage nach § 10 GeschO - Fahrradständer in der Altstadt

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Behrens-Türk,

Erfurt,

herzlichen Dank für Ihre Einwohneranfrage für die Stadtratssitzung am 25. September 2019.

Ihre Fragen zur o. g. Drucksache beantworte ich wie folgt:

Warum verbessert die Stadt Erfurt die Situation in der Marbacher Gasse gerade im Zulauf zum "Double B" nicht mit dem Einbau fester Fahrradständer?

Zum Zeitpunkt der Sanierung der Marbacher Gasse wurde im vorhandenen Straßenraum keine Einordnung von fest installierten Fahrradparkern geplant und realisiert. Aufgrund wechselnder Nutzungen ist es in der Regel schwierig die Standorte von fest installierten Radständern abzustimmen. Entscheidender ist dabei der zur Verfügung stehende Verkehrsraum. In weiten Teilen der Marbacher Gasse besteht ein sehr geringes lichtet Verkehrsraumprofil. Im Bereich des "Double B" endet auf der Südseite das angeordnete Parken und für 20m besteht ein absolutes Haltverbot.

In diesem Bereich prüft die Verwaltung eine Aufstellung von Fahrradständern unter Beachtung der notwendigen Rettungs- und Fluchtwege.

Eine Rückmeldung darüber bekommen Sie schriftlich bis zum 25.10.2019.

Sehr geehrter Herr Behrens-Türk, die Stadtratssitzung findet am 25. September 2019 um 17.00 Uhr im Ratssitzungssaal statt. Sie haben während der Sitzung die Gelegenheit, zwei sachliche Nachfragen zu stellen.

Mit Stadtratsbeschluss vom 18. Oktober 2017 wurde die Möglichkeit geschaffen, dass Ihre Nachfragen im Internet akustisch live übertragen (Live Stream) und bis zur nächsten Stadtratssitzung durch die Mediengruppe Thüringen gespeichert werden.

Voraussetzung ist, Sie stimmen dieser Übertragung bis zum Freitag vor der

Seite 1 von 2

Sie erreichen uns:

E-Mail: oberbuergemeister@erfurt.de
Internet: www.erfurt.de

Rathaus
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Stadtbahn 3, 4, 6
Haltestelle:
Fischmarkt

Stadtratssitzung zu. Sollte der Wunsch einer Übertragung bestehen, so nehmen Sie bitte Kontakt mit der Bürgerbeauftragten auf.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Bausewein